

Hygienekonzept

Eine Reservierungspflicht besteht nicht mehr.
Wir empfehlen aber, eine Reservierung telefonisch vorzunehmen.

Damit wir den Besucherfluss steuern können, bieten wir zwei Zeitfenster an, in denen Sie unser Restaurant besuchen können.

(Die Zeiten sind von 17:00 bis 19:15 Uhr oder von 19:30 bis 21:00 Uhr)

Gemäß den Corona Verordnung beachten Sie bitte die aktuellen Regeln.

- Sofern es Ihnen möglich ist, suchen Sie sich bitte schon zu Hause auf unserer Internetseite Ihre gewünschten Speisen aus. Selbstverständlich steht auch in unserem Restaurant am Eingang eine Speisetafel.
- Nehmen Sie Rücksicht und halten Sie einen Abstand von 1,5m zu anderen Personen ein.
- Bitte tragen Sie einen Mundschutz, wenn Sie sich im Restaurant, im Biergarten oder auf den Toiletten frei bewegen.
- Insofern möglich, zahlen Sie bitte kontaktlos mit Karte oder Paypal.

Wir versuchen, uns bestmöglich auf diese außergewöhnliche Situation einzustellen und freuen uns auf Sie!

Herzliche Grüße

Ihr Lukullus - Team